



Jueves 8 de junio | 2023

Presenta MAEV jornada de actividades por la inclusión social

El Instituto Veracruzano de la Cultura, a través del **Museo de Arte del Estado de Veracruz**, conmemora el **Día Nacional de la Lengua de Señas Mexicana** y el **Día Mundial de la Diversidad Sexual** con una jornada de talleres y charlas para todos los públicos. Las actividades tendrán lugar de manera gratuita el sábado 10 y domingo 30 de junio en el MAEV.

Cada 10 de junio desde el año 2005 el Consejo Nacional para el Desarrollo y la Inclusión de las Personas con Discapacidad promueve la celebración del **Día Nacional de la Lengua de Señas Mexicana** con el objetivo de conmemorar su reconocimiento ante la ley como una de las lenguas nacionales que forman parte del patrimonio lingüístico de las y los mexicanos.

Con el propósito de sensibilizar a la población y visibilizar las realidades, necesidades y cultura de la comunidad sorda, el **Museo de Arte del Estado de Veracruz** ha organizado tres actividades en torno a esta conmemoración, que tendrán lugar el próximo sábado 10 de junio de las 11:00 a las 18:00 horas. En punto de las 11:00 horas, la intérprete certificada en LSM Aleisha Collins y el psicoterapeuta Eder Rocha ofrecerán una **visita guiada en Lengua de Señas Mexicana** por las salas de exposiciones del recinto orizabeño. A partir de las 12:00 horas se contará con la participación de la artista Lucía Sánchez en el conversatorio **El ruido de los colores: los pintores sordos en la historia del arte**, en el que compartirá un recorrido por los casos más sobresalientes de artistas sordos en la historia del arte universal. Finalmente, de las 15:00 a 18:00 horas, Eder Rocha y Aleisha Collins impartirán el taller **Hablar con las manos y escuchar viendo**, curso básico de LSM.

Esta jornada por la inclusión social concluye el viernes 30 de junio a las 18:00 horas con el conversatorio **Nos pintamos de colores: el arte como medio de expresión y visibilidad social en la diversidad sexual**, diálogo en torno a la celebración del **Día Mundial de la Diversidad Sexual**, conmemorado cada 28 de junio con el propósito de reivindicar los derechos humanos de las personas



gays, bisexuales, pansexuales, travesti, transgénero, transexual e intersexuales. La actividad estará a cargo de los promotores culturales Jessica Torres, Gabriel Reyes y Eder Rocha, quienes disertarán sobre cómo el arte ha coadyuvado a la libre expresión de las orientaciones e identidades sexuales de todas las personas.

El IVEC invita a participar en estas actividades en favor de la inclusión el sábado 10 y viernes 30 de junio, en el **Museo de Arte del Estado de Veracruz**. Todas son gratuitas. Para solicitar más información, comunicarse al teléfono 272.724.3200 o enviar un mensaje al correo electrónico maev@ivec.gob.mx.

Conoce la programación completa del MAEV a través de las redes sociales [@MAEVorizaba](https://twitter.com/MAEVorizaba) y conoce todas las actividades que el IVEC propone este mes en www.ivec.gob.mx.

